

Regeneración.

PERIÓDICO INDEPENDIENTE DE COMRATR.

La libertad de imprenta no tiene más límites, que el respeto á la vida privada, á la moral y á la paz pública. (Art. 7.º de la Constitución.)

Cuando la República pronuncie su voz soberana, será forzoso someterse ó permitir.

GAMBETTA.

DIRECTORES:

Lic. Jesús Flores Magón.

Ricardo Flores Magón.

Oficinas: Centro Mercantil, 3er. piso, núm. 20. (México, D. F.) Teléfono 204.

Administrador: *Ricardo Flores Magón.*

CONDICIONES.

“REGENERACION” sale los días 7, 15, 23 y último de cada mes y los precios de suscripción son:

Para la Capital trimestre adelantado.....\$1 50
Para los Estados id id\$2 00
Para el Extranjero id id en oro.....\$2 00

Números sueltos 15 cs. Números atrasados 25 cs.

Se entenderá aceptada la suscripción en caso de que no se devuelva el periódico y se girara por el importe de un trimestre

A las gentes se les abonara el 15 por ciento

No se devuelven originales

Para los anuncios en el periódico pídanse tarifas.

NOTA El precio de suscripción en cualquier país de América es de DOS PESOS PLATA MEXICANA por cada trimestre.

Las personas que reciban nuestro periódico en los Estados Unidos de América, deberán remitir el importe de sus suscripciones al SR. D. NEMESIO GARCIA, LAREDO, TEX. E. U. A.

16 de Septiembre de 1810.

Los pueblos dignos, no pueden soportar cadenas. Cuando los déspotas oprimen, los pueblos parece como que se conforman con la opresión, pero en realidad, en los cerebros germina, inconscientemente, la noción de algo que se opone á la opresión, de algo que está en abierta pugna con la tiranía, y ese algo imposible de definir cuando está en embrión, se incandeece en todos los cerebros cuando una voluntad superior lanza potente y viril la idea redentora.

Hidalgo fué la voluntad viril que difundió la idea de nuestra independencia,

que alumbró todas las inteligencias y tuvo eco simpático en los pechos de los buenos mexicanos. La idea prosperó, porque los pueblos dignos no pueden soportar cadenas, no pueden ser esclavos y estallan, y en su explosión arrastran los viejos solios de los déspotas.

El poder del pueblo no puede ser avasallado por nadie. La tiranía más ruda y feroz tiene que someterse á la voluntad del pueblo porque el pueblo es el soberano. Y cuando los tiranos se oponen á que el pueblo haga su voluntad; cuando poseídos los césares de un delirio enorme de poderío y grandeza, se atreven, en su locura, á contrariar las aspiraciones populares, los cetros son destruidos y hechos astillas los tronos, irguiéndose sobre las regias ruinas y las quebrantadas cadenas, la libertad, que es la aspiración suprema de las democracias.

AL PÚBLICO.

Ayer en la tarde, 10 de Agosto se organizó entre los Señores Estudiantes del Instituto una manifestación de gratitud al Sr. Lic. Ignacio Urquijo en la que se le mostró que el corazón de la Juventud Estudiosa es fértil pensil para el desarrollo de los sentimientos que ennoblecen al hombre.